



- 3) Kesulitan pesantren untuk memantau santri ketika di luar pesantren.
- 4) Adanya pembiayaan “ganda”, karena santri harus memenuhi kewajiban pada dua lembaga.
- 5) Kebijakan dua lembaga kadang-kadang berbeda hingga sering ada kesalah fahaman.

Dengan beberapa latar belakang itu, pesantren modern Al-amanah memutuskan untuk membuat lembaga sendiri setingkat SMA dengan nama Madrasah Aliyah Bilingual.

Madrasah Aliyah Bilingual merupakan *full day school* mulai jam 06.45-15.00 WIB yang dalam proses pendidikan dan pengajaran lebih menekankan pada *student oriented*. Sedangkan guru sebagai pembimbing, pemandu dan fasilitator menuju sumber-sumber ilmu. Dengan metode ini diharapkan siswa dapat lebih dewasa dan mandiri dalam belajar sehingga tumbuh kesadaran bahwa belajar bukan sebagai beban tetapi sebagai kebutuhan. Pemahaman demikian akan madrasah Aliyah Bilingual menggunakan kurikulum nasional, kurikulum tingkat satuan pendidikan dengan muatan lokal agama sebagai ciri khas lembaga dalam lingkungan pesantren.

Madrasah Aliyah Bilingual menggunakan dua kurikulum, yaitu Kurikulum Agama dan Kurikulum Pesantren Modern Al-amanah. Kurikulum pesantren bertumpu pada kalimat Al-Qur'an dan bahasa rinciannya adalah mampu membaca Al-Qur'an dengan baik, mampu membaca dan menulis huruf arab. Mampu menggunakan bahasa arab



































menyapu halaman pondok, menggiring mereka untuk segera mandi dan kegiatan lain sebagainya. Hal itu dia lakukan sampai menjelang tidur malam harinya, dia juga bilang kalau dia mengikuti ekstra yang ada di sekolah karena itu hobi dia. Menurutnya kalau dia ikut ekstra sangat berpengaruh untuk mengembangkan potensi dirinya baik non akademik maupun akademik tapi yang di rasa selama ini dia bagus dalam bidang akademik artinya sesuatu hal yang tidak memikir. Menurutnya ketika mengikuti banyak organisai atau ekstra di situ dia bertemu dengan sesuatu baru atau teman baru, dan situ banyak menemukan wawasan baru, pengetahuan baru dan pengalaman baru pula dia dapatkan.

Dalam kehidupan sehari-hari memang kadang perlu sesuatu yang baru untuk menggali potensi yang kita miliki, sampai sejauh mana pengetahuan yang di miliki. Hanya saja semua itu kembali ke diri individu sampai mana semangat dirinya untuk menggali potensi yang dimiliki tersebut. Banyak orang di luar sana mengejar-ngejar yang namanya ilmu pengetahuan tapi banyak pula yang mereka berhenti di tengah jalan, itu yang di maksud dalam kehidupan.

#### b. Diagnosis

Berdasarkan data dari hasil identifikasi masalah, konselor menetapkan masalah utama yang di hadapi klien yaitu manajemen diri antara belajar dan organisasi. Sebelum klien di sarankan untuk mengatur atau mengelola manajemen dirinya, klien sebelumnya harus memahami dirinya terlebih dahulu dan yakin bahwa organisasi yang





















